
Presque toutes les épiceries nous vendent des produits de façon 
conventionnel, c'est à dire produit chimiquement.Il y a une 
recrudescence 
des allergies, des cancers, des maladies respiratoires ,etc.L'industrie 
alimentaire nous fournit un cocktail de produits chimiques,d'au moins 
200 
sortes différentes.Personne ne sait exactement l'interaction entre 
chaque 
produit, au niveau de la santé,nous sommes donc des cobayes.Il est 
inconcevable qu'on doit payer pour une certification biologique très 
dispendieuse alors que pour produire des produits merdiques(chimiques), 
il y 
en a pas,l'inverse devrait se produire. 
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